



TEAM 矢部小！

ふるさとを愛し 夢をもち 主体的に学ぶ
心ゆたかで たくましい 矢部っ子

山都町立矢部小学校
学校便り 第4号
令和7年8月28日発行
文責：原田 加代子

2学期がスタートしました

8月10日から、熊本県内では大雨が降り、各地で洪水や被害が起きました。山都町でも、1週間の降水量が600ミリを超えるなど被害が大きかった地域もあると聞きました。被災された地域の方、保護者の皆様にお見舞い申し上げます。

2がっこうの ぎょうじ

9月 はっさく祭ごときパレード(5・6年)
うんどう会
10月 けんかくりょうこう じゅぎょうの発表
11月 かくしゅうはっぴょうかい
12月 かくりょく ちょうさ

ぎょうじを に むけ

①目標をもち、達成するために
すすんで とくみましょう！

②さいごまで あきらめず
やりとげましょう！

さて、本日、8月28日から2学期がスタートしました。久しぶりの登校でしたが、子ども達の元気なあいさつの声が響き、2学期がスタートしました。

始業式では、2学期に頑張ってほしいことを2点伝えました。「行事に向け、目標をもち、達成するために進んで取り組んでほしい」、また、「最後まであきらめずやり遂げること」を頑張ってほしいと伝えました。

夏休み明けでしたが、子ども達は気持ちを切り替えて、しっかり話を聞いていました。2学期も、充実した学校生活ができるよう、職員一同、子ども達と頑張ってきたいと思います。

八朔祭に向けて～鼓笛パレードの練習をしました！～



8月21日、5・6年生が登校し、八朔祭に向けた鼓笛の練習を行いました。1学期にご指導いただいた坂梨先生も来校され、暑い中、子どもたちに教えてくださいました。

また、昨年度まで矢部小に勤務されていた吉武先生もサプライズで激励にきてくださいました。八朔祭での矢部小の子どもたちの鼓笛パレードを、地域の方はとても楽しみにされていると聞いています。当日、暑い中ですが、矢部小の子どもも、職員で参加し頑張ります。保護者・地域の皆様のご協力、応援を、どうぞ、よろしくお願ひいたします。

美化作業、大変お世話になりました。(8/24)

朝7時から、PTAの皆様にお集まりいただき、美化作業を行っていただきました。

必要な道具や、トラックなどを手配や積極的な作業を行っていただき、学校が見ちがえるようにきれいになりました。2学期、安全な環境でスタートできることに感謝しています。本当にありがとうございました。

新しいALTの先生の紹介

2学期からケビン先生
に外国語を教わります。
よろしく願いします。

